

京都市



しんぶん NO.61

発行：京都市 PTA 連絡協議会・京都市教育委員会
お問合せ先：京都市 PTA 連絡協議会事務局
TEL：075-801-4796
市P連ホームページ：http://www.kyoto-pta.jp/
メールアドレス：kyoto-pta@edu.city.kyoto.jp

- CONTENTS
P.1 ●京都市PTA連絡協議会と京都市教育委員会との教育懇談会
●平成26年度の主な市P連行事 ●第52回 京都市立幼稚園大会
P.2-3 ●各P連からのお知らせ
P.4 ●市P連役員からの便り ●中P連 親まなび委員会
●PTAしんぶんはこうして作られる！
●なるほどトピックス！教えて、京都の教育



親子のこころの電話
☎ 075 (801) 1177

(だれでもお気軽にお電話ください。秘密は堅く守られます)
相談時間▶10:00~16:30
※火曜(祝日の場合は翌日) 日曜、祝日、年末年始は休み

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
『子どもたちに育ち、京都市民意識』を实践しましょう!



京都市PTA連絡協議会と
京都市教育委員会との教育懇談会

1月27日、本能寺会館にて、京都市PTA
連絡協議会(市P連)と京都市教育委員会(市教
委)との教育懇談会が行われ、5校種から32名
の市P連常任理事等が出席し、生田義久教育
長をはじめ市教委の局長級職員の方々と、
子どもたちが健やかに育つ環境づくりに向け
て意見交換を行いました。

- 懇談テーマ
1. 京都市の教育について
(1) 防犯・防災教育について
(2) 教育課程、教育改革について
(3) 京都市の教育の理念や考え方について
2. 子どもたちのインターネット利用環
境について
3. 新しい公立高等学校入学者選抜制度
とキャリア教育について

懇談概要

通学路の危険箇所への対応状況や、全国学
力・学習状況調査の調査結果を家庭・地域と
どのように情報共有していくのかといった喫
緊の教育課題に関する懇談を行いました。

また、「子どもを共に育む京都市民意識」の教
職員とも連携した更なる実践や、今後の未就
学児施策の方向性、障害のある子どもたちへの
支援の在り方、工業高校の統合の方向性など、
市P連からの質問や提案を中心に活発に意見
交換を行いました。

さらに、スマホや携帯電話を介しての「いじ
め」「犯罪トラブル」などの課題については、
私たち大人がその弊害を知り、本当に子ども
に持たせる必要があるのか今一度しっかり考え
ることが大切であると再確認しました。

今年も本市教育について熱い議論が交わさ
れ、今後の市P連の活動方針を定める上でと
つの節目となる充実した懇談会となりました。

平成26年度の
主な市P連行事
(予定)

- 4月19日(土)
憲法月間人権啓発パレード
7月 5日(土)
PTA感謝の集い・親子コンサート
9月11日(木)~9月12日(金)
第70回指定都市
PTA情報交換会 京都大会
11月29日(土)
人権月間街頭啓発活動
12月 6日(土)
京都市PTAフェスティバル

※上記予定は変更になる可能性があります。



仲よしあそび

「はやしのなかから」
「ギッコンコン」
「みんなの広場」
「手と手をポンポン」

友だちとのジャン
ケンあそびに手つな
ぎあそび、舞台の上
には笑顔があふれて
いました。「手と手
をポンポン」では、
輪になって所狭し
とみんなで一緒に踊
りました。退場のパ
イバイの振りごとで
も可愛かったです。

1番目の発表で緊張の持っ
ちの子どもたちでしたが、曲が
始まるとリズムにのって楽しそ
うに歌いはじめ、「お名前は？」
の掛け声には、「〇〇幼稚園で
すー」と元気いっぱい自分の幼
稚園の名前を答えて堂々とし
た姿を見せてくれました。

うた

「なまえっていいな」
「ちいさいのち」
「にじのむこうに」



京極・乾隆・翔鷹・
伏見板橋・伏見住吉

幼P連
だより

11月13日京都コンサートホールで第52回京都市立
幼稚園大会が開催されました。
うた、仲よしあそび、表現あそび、楽器あそびの
グループに分かれての発表です。
子どもたちは友だちとイメージを広げながら感動や
自由な発想から生まれた様々な表現遊びを楽しんでいま
す。
初めての大きな舞台、たくさんのお客さま、初めて味わう緊張感、
そんな貴重な体験の様子をご紹介します。

第52回
京都市立幼稚園大会



みつば・待賢・西院・竹田

「てびょうしおんがくかい」
「やまのワルツ」
「世界中のこどもたちが」

「てびょうしおんがくかい」は元気に。
「ヤー」の声も揃いました。「やまの
ワルツ」では、ゆったりと美しい音色を
響かせ、「世界中のこどもたちが」では、
沢山の友だちとリズムを合わせる難し
さや楽しさを味わっている様子でした。
素敵な演奏をありがとう!

子どもたちは、砂山や木、動
物、出来事など様々なイメー
ジを自分の体をつかって表現
していきます。優雅な海の中
で、突然サメに追いかけれ
たりして、渦にのみ込まれる
シーンは迫力ものでした。



開智・楊梅・明德・深草

「すなばのだいぼうけん」より



京都市消費生活総合センターからのお知らせ

オンラインゲームのトラブルに御注意ください!

「子どもがオンラインゲームでアイテムを購入するため、無断で保護者のクレジットカードで決済を行い、高額な請求が届いた」など、オンラインゲームに関する相談が増加しています。
また、契約当事者が未成年者の場合は、契約金額が大きくなる傾向にあり、支払手段の約7割がクレジットカードを利用しています。
子どもにオンラインゲームを利用させる場合は、ゲームの内容や課金の仕組み等を十分に説明し、利用方法を子どもと十分に話し合うとともに、保護者の方はクレジットカードの管理方法等について注意してください。
困ったときは、速やかに京都市消費生活総合センター(電話256-0800)に御相談ください。



クーリング・オフマン



京都堀川音楽学校
卒業生 八田亜哉香さん



後半はミュージカルナンバー、昭和歌謡などの本格的なステージとなり、迫力のある歌声と踊りを堪能させていただきました。おかげさまで、和やかなムードの中笑顔あふれる家庭教育講座となりました。

秋深まる11月16日、京都堀川音楽高等学校にてリフレッシュセミナーが開催されました。同校の卒業生で、元劇団四季団員の八田亜哉香さんをお迎えして、和やかな参加型のコンサートとなりました。軽い準備体操と発声練習で心も体もほぐした後は、映画「風立ちぬ」の主題歌「ひこうき雲」のさび部分を皆で歌い、まさにリフレッシュしました。

高P連 だより
市高PTA 家庭教育講座
秋深まる11月16日、京都堀川音楽高等学校にてリフレッシュセミナーが開催されました。同校の卒業生で、元劇団四季団員の八田亜哉香さんをお迎えして、和やかな参加型のコンサートとなりました。軽い準備体操と発声練習で心も体もほぐした後は、映画「風立ちぬ」の主題歌「ひこうき雲」のさび部分を皆で歌い、まさにリフレッシュしました。

京都市立高等学校 PTA 連絡協議会 会長コメント

洛陽工業高等学校 PTA 会長 中島 弘一郎
多忙でしたが、人の温かさを感じながらの充実した一年でした。
各会長様、本部役員の皆様に感謝。そして良い思い出をありがとうございました。

日吉ヶ丘高等学校 PTA 会長 山本 伊都子
理事の年でした。我が校以外でも多忙でしたが、色々な方々と仲良くできました。良い思い出で卒業できます。

紫野高等学校 PTA 会長 林田 直利
市高Pには素晴らしい雰囲気と結束力があります。楽しい6年間でした。ありがとうございました。

伏見工業高等学校 PTA 会長 小倉 陽子
皆様との繋がりの中、本当に楽しく充実した一年でした！
PTAの輪の中に入れて頂き感謝します！

西京高等学校 PTA 会長 奥田 照弘
PTAの皆さん同士が繋がり、大きな輪になって子ども達を見守り、幸せな学生生活を送れるように協力しましょう。

銅駝美術工芸高等学校 PTA 会長 松田 慶子
「我が子がお世話になる学校の為に」その信念で続けたPTA活動。気付けば子も親も育てて頂きました。感謝

京都堀川音楽高等学校 PTA 会長 石田 昌代
市高Pでは、良き教育環境の実現のため、多くの出会いと学びの機会を与えて頂きました。
ありがとうございました。

堀川高等学校 PTA 会長 松尾 孝賢
この歳になって、とても貴重で、とても新鮮な出会いと経験をさせて頂き、ただ感謝あるのみです。

塔南高等学校 PTA 会長 辻本 佳久
和(輪)をもって尊しとなす。仲良く楽しく高校生ライフをエンジョイしてきたい！

京都市教育委員会との教育懇談会



11月28日、京都アスニーにて、中村生涯学習部長をはじめ、各課の課長、係長にご出席いただき、教育懇談会を開催しました。
今年の懇談会では、児童生徒の増加に伴う、白河総合東山分校の開設、鳴滝総合の市立病院分教室設置、北総合と西総合の校舎増築・改修のお礼と、子どもたちの学校教育・防災・地域生活の充実に向けて懇談をいたしました。総P連と各校からの質問にも具体的な回答をいただき、教育委員会と顔を合わせてお話ができることの大切さと、これまでの教育懇談会が、子どもたちの豊かな生活に繋がっていることを改めて実感しました。この実りある教育懇談会を、総P連の活力にしていきたいと思っております。

平成25年度総合支援学校PTA合同学習会&交流会



1月21日京都市立北総合支援学校にて、大阪成蹊短期大学児童教育学科准教授 安田志津香先生を講師に迎え、「学校教育終了後の生活と支援」というテーマで講演頂きました。
テンポの良い口調でそのほとんどが体験を元にした具体的な内容で、子どもが大人になってからの向きあい方、成長の助け方、究極は親亡き後の子どもたちの生活のこと、それらの中での社会との関わり方、例えば就職や職場での問題など、実に明るく楽しく話され、あっと言う間に時間が過ぎて行きました。またこれらのお話は、障害や病弱の子どもたちに限らないアドバイスも多く、親としての子どもとの関わり方を見直し、心を広く持てる機会となりました。
講演の後は安田先生にもご参加頂き、昼食をとりながらそれぞれの日常の中での問題や疑問を話し合い、交流を図りました。

京都市教育委員会と教育懇談会を行いました

11月25日の教育懇談会は、小P連理事からの多様な質問に対して、教育委員会の担当部署の方々から大変真摯なご回答を頂き、非常に有意義な時間となりました。
質問内容は「いじめ問題」や



四季折々に移ろう 京の真ん中から。
5名様から150名様まで、季節ごとの特別企画など多数ご用意しております。
椅子席は40名様まで可

明石 6,300円
浮舟 8,400円
胡蝶 10,500円
松花堂弁当 [2名様から要予約]
松2,500円・竹1,500円(お昼のみ)
平新 075(221)0121
0120-0121-79
http://www.hirashin.co.jp/

PARASOPHIA 京都国際現代芸術祭2015 プレイベント

【作品展示】ウィリアム・ケントリッジ《時間の抵抗》
「親子で鑑賞ツアー」募集の御案内

南アフリカの美術家ウィリアム・ケントリッジによる作品《時間の抵抗》を小学生を含むご家族で鑑賞していただき、親子鑑賞ツアーを開催します。

- 日時：2014年3月15日(土) 11:00-12:00
- 対象：小学生のお子さんとその保護者
- 会場：元・立誠小学校 講堂・スタディールーム (京都市中京区木屋町通蛸薬師下ル)
- 定員：20組
- 入場料：無料【要事前申込】※応募者多数の場合は抽選とします。
- 申込方法：ファックスまたはE-mailにて、参加希望者全員のお名前(フリガナ)とお子さんの学年、ご住所、連絡方法を明記の上、下記までお申し込みください。
- 申込締切：2014年3月10日(月)
- ※参加可否のご連絡は3月12日(水)にメールまたはファックスにてご連絡します。
- 主催：京都国際現代芸術祭組織委員会、一般社団法人京都経済同友会、京都府、京都市
- ※プレイベントは2014年2月8日(土)から3月16日(日)まで開催します。期間中どなたでも鑑賞していただけますが、別途入場料が必要です。

お申し込み・問い合わせ先

京都国際現代芸術祭組織委員会事務局 (PARASOPHIA事務局) パブリックプログラム担当
TEL: 075-257-1453 FAX: 075-257-1454
E-mail: info@parasophia.jp

中P連 だより

「第32回中P連研究集会」大盛況で開催しました!

11月18日京都アスニー4階大ホールで「第32回中P連研究集会」を開催しました。当日は、午前9時15分という早朝開催でしたが、大勢の皆さんに参加して頂きました。開会式では富樫一貫中P連会長の主催者挨拶に続き、京都市教育委員会の中村八紀生涯学習部長と中学校長会会長の村上正治校長よりご祝辞を頂きました。

研究集会では、教育向上委員会の辻敏夫委員長から「私学並びに市教委との教育懇談会」の報告がありました。各私立高校の教育方針や取り組みをはじめ、学費納入が困難になった場合についてなど、具体的な事例をもとに質疑応答の内容を紹介。また、「市教委との教育懇談会」では、いじめの問題解決・学力向上・新しい公立高校の選抜制度など、喫緊の話題が協議された模様も報告されました。続いて「親の知らない子どもの世界」ネット社会に潜む危険」と題して佛教大学の原清治教授の講演を行いました。この講演は、参加者の「今、知りたい!問題」にぴったりの内容でした。概要は次の通りです。

- 1 いじめの土壌はフランスの中に存在する「スワールカースト」にある。それは、暗黙のうちに存在する上位、中位、下位グループの力関係にある。
- 2 かつてのいじめは自分とは違う他者を排除していたが、現在は定人の人間関係を持つグループにいじめられキャラを入れていじめる。
- 3 今のいじめの特徴は、「外から見えない」。当事者はいじめを思っていない。
- 4 いじめがネット社会に入り込んだ。「ライオン(LINE)」の怖さを知る必要がある。



佛教大学教授 原 清治氏

参加者から、「ネットネイティブの子供たちといかに付き合うかを考えなければなりません」「今まさにわが子の置かれている状況にあてはまり役に立ちました」等、多数の感想を頂き大好評の研修会となりました。

- 5 ライオンの危険。
①子どもはラインで人間関係を測定する。
②一瞬でグループに会話ができる。
③人間関係がもつれるとライン外しをする。
④外されるのを恐れてネット依存症になる。
⑤外部からの監視ができない。
⑥ネットにのると取り消しがきかない。
- 6 ネットいじめの危険性。
①秘密がさらされる。
②人間不信に陥る。
③誹謗中傷がエスカレートする。
④学校を卒業しても永久に続く。
- 7 大人が「いじめは人権問題である」として語り伝える。
- 8 子どもは自尊感情を高めるために、わが子のいじめを探しをする。そして、ジョイントアテンション(共働的注視)の発想を持つ。



小P連 はぐくみ委員会

全市交流会

「子育てのこととみんなで話し合いませんか?」

11月18日洛央小学校ランチルームにて、はぐくみ委員会全市交流会が行われました。ランチルームがいっぱいになるくらい多くの方々に参加して頂き、子どもを共に育てる「親支援プログラム」ほっこり子育てひろば、より2名の支援者の方にお越し頂いて「見守る」をテーマに少人数(5~6名)に分かれワークショップ形式で楽しく話し合う事が出来ました。最初は初対面で緊張したような空気もジャンケンゲームでほぐれ、その後のワークショップでは和やかな雰囲気です話し合う事が出来ました。



- ### 「話し合いの4つの柱」
- 「あなたは子どもにとってどんな親だと思えますか?」
 - 「今、子どもの友達や人との関わりで心配な事はどんな事ですか?」
 - 「出てきた心配事にどのように対応していけばよいかグループで考えましょう」
 - 「活動を振り返ってみて、どのような事を感じましたか?」

参加者のアンケートの声

テーマについて話し合うと色々な考えがわかる事が出来、新たに気付かされる事もありました。
始めは知らない方との話し合いが不安でしたが、皆さんとサクランに話す事が出来て楽しかったです。
親と子ども、学校と地域、色々なつながりや輪(和)が広められたら、子ども達の笑顔が広がるのではないかと、そんな社会になればいいなと思いました。



「子どもの安心安全」

「学力向上の取組」など9つの項目及びそれに付随するもので、2時間半にわたるご丁寧に、客観的な統計数値や現状の取り組み、具体的な対応策などを織り交せてご回答頂きました。日頃より教育委員会の方々が、私たち保護者と同様に心から子どもを考えると、熱意を持って課題に取り組みでいらっしゃることが良く分かった一日でした。
当日ご出席頂きました教育委員会の皆様をはじめ、質問内容の準備・検討にご尽力頂きました教育環境部会の皆様、小P連役員・理事の皆様、本当にありがとうございました。

教育懇談会って何?

A 子どもを小学校に通わせている我々保護者にとって今一番知りたい事項、例えば子どもへの安心安全に対する「教育委員会の考え方や取組など」について、教育委員会の各担当課の方に質問し、意見交換する場です。また、PTA活動の役割やPTA活動への期待などについても、意見交換を行います。

今年度の主な懇談内容

- ①インターネット・スマートフォン・ライン等の使用について
- ②いじめ問題について
- ③登下校の安心安全について
- ④教職員の負担軽減・超過勤務等について
- ⑤魅力ある学校づくりについて
- ⑥学力向上の取組について 等



harmonics 思い描くその先へ。DESIGN + FUNCTION + HEART
We build comfortable house.



- 美** 洗練された住空間
— 美しい住まいで豊かさの表現
- 快** 快適な住空間
— 使い勝手を考慮した施工
- 癒** 落ち着いたある住空間
— 安らぎのある暮らしを提供

リフォームのプロ フジ・ホーム

本社 ■京都市山科区柳辻平田町186番地
京都南営業所 ■宇治市宇治妙楽175-5 USビル1F
滋賀営業所 ■大津市今堅田2丁目18-20 ノバ・エスベランサ1F

土・日も営業! 見積無料 相談無料

実績と信頼のフジ・ホームへお気軽にご相談ください。

0120-272-8333 TEL受付時間 8:00~21:00

情報満載!! ホームページをぜひ、ご覧ください!! <http://www.fujihome21.com>



市P連役員からの便り

京都市立高等学校PTA連絡協議会
会長 中島 弘一郎



皆様こんにちは。
今年度高P連会長、市P連では副会長を務めさせていたいております。日頃は市高P連の活動にご協力いただきまして誠にありがとうございます。ご存じだと思いますが京都市立高等学校は9校ございます。今年度の市高P各校PTA会長として本部の皆様もとても素晴らしい方で、結束力があり楽しく良い活動が出来ました。この場をかりてお礼を申し上げます。
今年度高P連での活動方針は、「良いマナーを身に付けた子どもたちの育成に努める」であります。市民憲章の一文で

「こどもから信頼され、模範となる行動に努めま」とあります。まず我々大人が子どもたちの手本となる行動をする必要があると考え活動をしております。市P連は、各校種との情報交換の場でもあります。各校種により考えや活動はさまざまであり、それぞれを共有し理解をすることで「子どもを共に育む京都市民憲章」の理念に繋がるのではと思っております。

京都市立総合支援学校PTA連絡協議会
会長 中田 美保



日ごろより、総合支援学校の児童生徒たちに、ご理解、ご協力、そして応援をいただき、ありがとうございます。平成16年度、障害種別の養護学校から、全国初の総合養護学校に再編したことに伴い、養護学校PTA連絡協議会から総合養護学校PTA連絡協議会に名称変更し、今年度で10年目をむかえました。また、学校教育法の一部改正に伴い、平成19年度からは、校種名称を総合支援学校に変更しました。

この10年で、名称が変わることはありませんでしたが、総P連としては、一貫して、障害のある人もない人も、ともに地域で生きていける「ノーマライゼーション社会」の実現を目指し、全ての子どもたちが、学校で、そして地域で、より豊かに充実した生活を送れるよう、学校と連携し、幅広い活動をしてきました。今度も、総P連は、7校という、市P連の中で一番小さな校種ですが、他校種と繋がり、地域・福祉・医療・労働その他関係機関と連携し、ご協力をいただきながら、7校一丸となって、子どもたちも保護者も生き生きと生活できる環境づくりを目指していきたくと思っております。よろしくお願いたします!!

中P連 親まなび委員会

北上支部親まなび委員会
荒木 静江

こんにちは。北上支部親まなび委員です。H25年度の9名はバラエティーに富んでいて毎回の委員会もまるで中学の女子会のようにキャッキョウ楽しんでます。その中に偶然、収納アドバイザーの方が出て、記念すべき第一回研修会はその藤井美津子さんをお招きして話しを伺いました。風水でもそうですが片付けると金運アップ、子どもの成績もアップ、そんな夢のようなことが片付けると現実に!!おまけに体重も減るなんて...ストレス太り気味の私には嘘みたいなお話でした。その後実行して片付けたか否や結果は是非4月の報告会でお楽しみに!!親まなび委員の皆様に出会えた事に感謝しています。各々が精一杯頑張ろうと決まっていますが、楽しい研修会を開催予定であります。



北上支部親まなび委員会



西京支部親まなび委員会

西京支部親まなび委員会の今年度スローガン「笑顔からはじまる心の和」をもちに、今年はいろいろな人との交流を中心に笑顔で楽しく取り組んでいます。はじめは委員同士の交流を深めるため、ドキュメンタリー映画鑑賞の社会見学会に行き、西京支部のめぐみ委員会との合同研修会ではLINEの講習会を開催。約80名の参加者とグループでのワークショップで盛り上がりました。また、西総合支援学校の交流会では校内見学をさせていただき、支援学校の給食をみんなで味わいました。今年度はPTAフェスティバルの壁しんぶんを作ったり明るくたのしいメンバーとワイワイ活動しています。あとは4月の親まなび委員会報告会で楽しかった一年間が報告できたらと思います。

西京支部親まなび委員会
宮田 太恵

PTAしんぶんはこうして作られる! ~ PTA 情報発信委員会 ~

2カ月に1回、情報発信委員会委員長、副委員長及び各連協広報委員が集まり、PTAしんぶんは作られています。

「今回はこの記事を一面的にもってきたらどうだろう?」「こういうレイアウトにしたら読みやすいよね?」など、毎号皆で相談しながら一生懸命作成しています!! これからもPTAしんぶんをよろしくお願いたします!



いいですね! 写真がたくさんあったら、興味をもってもらえますよね!

ここに写真があったら目をひくかな??

なるほどピックス!

教えて、京都の教育

知っていますか?スマートフォンの危険性・依存性! ~子どもたちを被害者にも加害者にもさせない~

スマートフォン(スマホ)は、電話機能が付いた小さなパソコンです。インターネットがより容易かつ身近なものとなり、また「アプリ」の導入により、様々な機能が追加できます。しかし、そこには従来の携帯電話の比ではない多くの危険が潜んでいます。

無料通話アプリ等を介した人間関係のこじれやネットいじめ、一時たりとも手放せなくなる依存症、有害サイトへのアクセス、コミュニティサイト等を通じた出会いによる犯罪被害、個人情報の流出等々。

春休みを控えたこの時期、進級・進学に合わせて、スマホを買い与えることを考えておられるご家庭もあるでしょう。しかし、今、本当に必要か、じっくり考えてみてください。それでもなお、必要があって買い与える場合には、保護者自身が、スマホを持たせることで子どもが直面する危険について十分認識し、フィルタリングの設定に加え、子どもとよく話し合ったうえで「利用のルール」を作ってください。

なお、教育委員会では、子どもたちへの指導を行うとともに、保護者の学び・啓発に向け、学校や各団体からの要請に応じ、本市が養成した市民インストラクターを派遣し、ケータイ講座を実施しています。是非、PTA各支部また学校単位での研修会等にてご活用ください。

(問い合わせ先:生涯学習部251-0456)

保護者が行うべきポイント

- ・スマホの機能・危険性を知る。
 - ・フィルタリングの設定、アプリの管理を行う。
 - ・利用のルールを作る。
- ペアレンタル・コントロール(保護者の適切な管理・見守り)こそが、子どもを守る最大の力です!

利用のルール(例)

- ・勉強中、食事中、入浴中は使わない。
- ・自宅ではリビングに置いておく。
- ・夜〇時以降は使わない。
- ・個人情報情報はネット上に載せない。

HPも更新しています!のぞいてみてね!

京都市PTA連絡協議会HP

<http://www.kyoto-pta.jp>

京都市立幼稚園PTA連絡協議会HP

<http://www.kyoto-pta.jp/yo-p/index.html>

京都市小学校PTA連絡協議会HP

<http://www.kyoto-pta.jp/sho-p/index.html>

京都市立中学校PTA連絡協議会HP

<http://www.kyoto-pta.jp/chu-p/index.html>

京都市立高等学校PTA連絡協議会HP

<http://www.kyoto-pta.jp/ko-p/index.html>

京都市立総合支援学校PTA連絡協議会HP

<http://www.kyoto-pta.jp/soyo-p/index.html>

平成26年

春の短期水泳教室開講!

第1期 3月25日(火)~3月27日(木)
時間 8:30~10:00
受講料 3,600円(税込)

第2期 4月1日(火)~4月7日(日)[4/6(日)は休み]
時間 9:00~10:30 [4/5(土)まで]
16:30~18:00 [4/7(月)のみ]
受講料 7,300円(税込)

春期講習 3月8日(土)受付開始!!
午前9時より

対象 幼児(新年中組以上)・小学生 定員 第1期80名・第2期120名(先着順)



大募集!

幼児・小学生コース
たっぷり30分 じっくり60分
体操 + 水泳
みんないっしょに泳ごう

無料体験レッスン 受付中

会員募集中!

<http://www.kyoto-tohsuikai.jp>



チョウトウスイカイ 京都踏水会 水泳学園
公益財団法人 京都踏水会

京都市左京区聖護院蓮華蔵町33-5(川端丸太町へ徒歩3分南側入る)

075-761-1275

安心・便利な送迎バス運行中!
選べる3ルート(若倉上賀茂花園方面)